## 仙北市立神代中学校

# 学校報

**NO.17** 

平成27年7月10日発行

http://www.city.semboku.akita.jp/sc jinchu/



「JOCオリンピック教室」を2年生が受講 〜鶴岡剣太郎さん(オリンピアン)から学ぶ〜



7月2日2年生がスノーボードでオリンピック出場経験のある鶴岡さんを講師に迎え「オリンピック教室」を行いました。この教室では講師の鶴岡さんが、自分自身の経験を通して感じたことやのオリンピックが国際親善や世界平和に大きな役割を果たしていることについて講話してくださいました。また体育館では楽しいゲームを通して交流を深めることができました。

生徒 (2 AH. K.) の感想を掲載します。

『 ~前略 1時間目はクラスやチームで協力して体を動かしました。 ジャンケンや大縄跳び、ボールキャッチなどをやりました。大縄跳びで はたくさん工夫して少しでも多く跳べるように頑張りました。

2時間目はオリンピックについて学びました。オリンピックを作った人 やその理由などたくさんのことを学びました。また、エクセレンス、フレ ンドシップ、リスペクトのそれぞれについて考えました。僕はその中の



特にリスペクトが大事なことだと思いました。なぜならばリスペクトは敬意/尊重という意味だからです。僕は今日のオリンピック教室では、ためになる話をたくさん聞きました。この中で生かせることをできるだけ生かせるようにしたいと思いました。』

### PTA授業参観 ご苦労機でした。

8日(水)PTA授業参観と「情報モラル講習会」がありました。授業参観では1年生が自然宿泊体験学習で学んだことを発表、2年生はハローワークの職員をまねいて「マナー講座」を実施、3年生は音楽の「鑑賞」の授業をそれぞれ行いました。

**= 保護者に院内** 岳について説明 するM. 先生 = (写真左)



=鑑賞で答えを当てたT. さん=

「情報モラル講習会」では仙北警察署の福嶋さんからSNS利用のマナーやネットトラブルの危険性などについて具体的な事例をもとに講話をいただきました。

また、道路交通法が 改正され自転車の乗り 方にも十分気をつける ようお話がありました。



## いよいよ明日 11日「県南コンクール」

激励会や野球 応援で頑張ってい れた吹奏楽部。い よいよ明日が「男 南コンクール」 時 日激励演奏会が行 われました。コン クール本番は大名 市民会館で午後3



時25分からです。時間がある方は是非会場までお越しいただき、 すばらしい演奏を聴いてください。曲目は「DAKOTA」です。

金賞目指して頑張ります。応援よろしくお願いします。